



Democracia Cristiana entrega un amplio respaldo a la candidatura de Jeannette Jara

Description

La Junta Nacional del Partido Demócrata Cristiano (DC) definió este sábado su posición respecto a las próximas elecciones presidenciales, entregando un respaldo contundente a la candidatura de Jeannette Jara, abanderada de la coalición Chile Unido.

La votación arrojó un resultado categórico: 167 votos a favor (63%) versus 97 en contra (37%), lo que representa un amplio apoyo hacia la opción de unidad con las fuerzas de centroizquierda.

Construcción de lista única parlamentaria

Junto con respaldar la candidatura presidencial de Jara, la Junta Nacional dio luz verde para avanzar en la construcción de una lista única para las elecciones parlamentarias, incorporando a todas las fuerzas políticas de la centroizquierda en un proyecto común.

Esta decisión marca un paso significativo hacia la consolidación de un bloque político más amplio que busca presentar una alternativa unificada en los próximos comicios.

Renuncia de Alberto Undurraga

Tal como había anunciado en días anteriores, el hasta entonces presidente de la DC, Alberto Undurraga, hizo efectiva su renuncia al cargo tras conocerse los resultados de la votación.

“En ese escenario, a mí me correspondería renunciar a la presidencia”, había señalado Undurraga previamente, cumpliendo así con el compromiso asumido en caso de que triunfara la opción de apoyo a la candidata del Partido Comunista de Chile (PCCH).

Liderazgo de Provoste y Aedo

El triunfo de la línea favorable a la unidad de centroizquierda fue liderado al interior de la colectividad por los parlamentarios Yasna Provoste y Eric Aedo, quienes junto a diversos representantes regionales lograron inclinar la balanza hacia esta posición.

Su gestión fue clave para conseguir el respaldo mayoritario que permitió consolidar esta decisión estratégica del partido.

Francisco Huenchumilla asume la conducción

Una vez finalizada la jornada, el Tribunal Supremo de la DC designó al senador Francisco Huenchumilla para asumir la conducción del partido, en su calidad de primer vicepresidente de la colectividad política.

Huenchumilla deberá liderar la DC en esta nueva etapa marcada por la alianza con Chile Unido y los desafíos que implica la construcción de la lista parlamentaria única de centroizquierda.

El Maipo

Date Created

Julio 2025